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会 議 の 

名 称 
上尾市立南中学校 第１回学校運営協議会 

開 催 日 時 令和７年４月２５日（金）   午後２時００分 ～ 午後３時３０分 

開 催 場 所 上尾市立南中学校 応接室 

議長(会長) 

氏名 
会 長   加藤 義隆 

出席者 

(委員) 

氏 名 

副会長  松本 武 

委 員  若原 幸範 吉澤 章子 杉田 和博  

安藤 由美 田中 幸江 山口 敦子 

須田 誠 永木 脩人 橋爪なおみ 

校 長  廣 美穂 

傍聴者 ０名 

議 題 

（１）令和７年度当初人事異動について 

（２）令和７年度生徒数・教職員数等について 

（３）令和７年度学校組織について 

（４）令和７年度教育課程について 

（５）令和７年度学校経営方針について 

（６）令和７年度いじめ防止基本方針、部活動について 

（７）令和７年度部活動地域移行について 

（８）令和７年度チャレンジスクールについて 

（９）令和７年度 PTA会費等について 

（１０）青パトロールについて 

協 

議 

要 

旨 

協議の結果 意見の概要 

（１）承認 

・共通理解が図れた。 
・承認する。 

（２）承認 

・共通理解が図れた。 
・承認する。 

（３）承認 

・共通理解が図れた。 
・承認する。 



（４）承認 

・実施計画書のとおり。 
・承認する。 

（５）承認 

・共通理解が図れた。 
・承認する 

（６）承認 

・共通理解が図れた。 

・昨年度のいじめの件数はおおよそ１０件。学年が上

がるに連れ件数は少なくなっている。自己調整がで

きるようになっているのではないか。 

・「他者を認める」という感覚をぜひとも教育してい

ってほしい。 

・５月に体育祭を行うことは人間関係構築にとてもよ

いのでは。 

（７）承認 

・共通理解が図れた。 
 

（８）承認 

・共通理解が図れた。 
・南高校の生徒が参加しやすい日程設定を。 

（９）承認 

・共通理解が図れた。 

・加入の有無や金額等について見直しの時期に来てい

るのではないか。 

・使用目的を PTAからはっきりと提示すべきでは。 

・縮小はしているので支出は減ってきている。 

・入る入らないは自由だが、活動費の負担はお願いし

たい。卒業記念品など渡す渡さないが出ることは教育

的に良くない。活動はできる人がやっていく方向がい

いのではないか。 

（１０）熟議 

・今後の青色パトロールのあり方について協議。 

・始めることは簡単だが、辞めることは難しい。 

・青色パトロールを作ったときと時代が変わってきて

いるので、見直しが必要な時期なのではないか。 

 


